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  PROGRAMA DE DESARROLLO DE LAS CIENCIAS BASICAS 

MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y CULTURA - UNIVERSIDAD DE LA REPÚBLICA 
PROYECTO URU/06/004, PROGRAMA DE LAS NACIONES UNIDAS PARA EL 

DESARROLLO 

 
 
    PEDECIBA 
 
 
Acta Nº 13/11- En Montevideo, a los diecisiete  días del mes de agosto de  2011, se reúne en 
sesión ordinaria el Consejo Científico del Área de Física en la Sala de Seminarios del Instituto 
de Física de la Facultad de Ciencias. 
 
Presentes: Dres. Raúl Donangelo, Tabaré Gallardo, Arturo Lezama, Daniel Ariosa, Prof. Julio 
Fernández y el  Lic. Marcelo Forets.  
Hora: 14.10 comienza la sesión. 
Secretaria: Jimena Rodríguez 
 
 
1.-  Consideración del Acta No. 12/2011 del 3 de agosto de 2011. 
Resolución: Se aprueba el Acta No. 12/2011 del 3 de agosto de 2011 sin modificaciones. 

UNANIMIDAD 6/6 
2.- Informe de reuniones de Comisión Directiva. Sesión del 11 de agosto de 2011. 
Informa el Dr. Donangelo. 

_ Área Física: Integración de Tribunal para Defensa de Tesis de Maestría – Lic. Pablo 
PAIS: Se tomó conocimiento y se aprobó la siguiente integración del tribunal: Dres. Rodolfo 
Gambini (Presidente), Michael Reisenberger, Miguel Paternain (PEDECIBA Matemática), Steven 
Willison (CES, Valdivia) y Pablo Mora (Orientador). Suplente: Dr. Tabaré Gallardo. 
_ Área Física : Renuncia de Técnico Mecánico Tornero Antonio SÁEZ por toma de 
posesión de Dedicación Exclusiva en su cargo de la Facultad de Ingeniería: Considerando 
los motivos expuestos, se aceptó la renuncia a partir del 1º de gosto de 2011. 
_ Área Física : Renuncia de Andrea VISCARRET como pasante de Iniciación a la 
Investigación: Se aceptó la renuncia de la pasante a partir del 1º de agosto de 2011. 
_ Área Física : Ingreso de estudiante a la Maestría: Se homologó lo resuelto por el CCA y se 
aprobó el ingreso de Frank Edisson ARIAS BELTRAN 
_ Área Física : El área informa que la recategorización de Investigadores de acuerdo al 
nuevo reglamento se hará en la próxima evaluación a realizarse a fines del 2012: Se tomó 
conocimiento. 
_ Comisión para organizar la propuesta de nuevo Director PEDECIBA: Se propuso crear 
una Comisión con los Dres. Raúl Russo (representante del MEC), Ernesto Blanco (representante 
de los investigadores). Se esperará la confirmación de los representantes por la UdelaR y por los 
estudiantes. 
_ Llamado para participar en los premios Caldeyro Barcia: Se aprobó la convocatoria 
presentada con mínimas modificaciones. 
_ Contrataciones de personal en los proyectos del Convenio ANEP/PEDECIBA: Se aprobó 
realizar las contrataciones propuestas en los proyectos aprobados por la comisión de Estímulo a 
la Cultura Científica y Tecnológica (ANEP/PEDECIBA). 
_ Informe de evolución de presupuesto periodo 2007-2011: Se tomó conocimiento y se 
solicitaron propuestas a las áreas para el destino de los fondos liberados por la cancelación de la 
deuda con el BPS.  
_ Fecha de la próxima sesión de la Comisión Directiva: Miércoles 24 de agosto de 2011 a las 
15 hs. 
 

Resolución: Tomar conocimiento. 
UNANIMIDAD 6/6 
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3.- ASUNTOS PREVIOS. 
 3.1.- Llamado a Pasantías de Iniciación a la Investigación. 

El Dr. Tabaré Gallardo propone incluir este punto en el orden del día de la próxima 
sesión. 

UNANIMIDAD 6/6 
4.-  ASUNTOS RELACIONADOS CON LA COMISION DE POSGRADO. 
 No hay asuntos relacionados con la Comisión de Posgrado. 
 
5.- ASUNTOS CON ANTECEDENTES O PROYECTO DE RESOLUCION. 

5.1.- Renuncia pasante de Investigación Sebastián Rabelo. 
El pasante Sebastián Rabelo presenta nota de renuncia, a partir del 15 de agosto, a su 
Pasantía de Iniciación a la Investigación. Motiva su renuncia el tomar posesión de una 
pasantía en el Banco Comercial. 
Resolución: Considerando los motivos expuestos aceptar la renuncia, a partir del 15 de 
agosto de 2011, del pasante de Iniciación a la Investigación Sebastián Rabelo. 

UNANIMIDAD 6/6 
5.2.- Propuesta del Área de Física para uso de los fondos generados por el pago 
realizado por el MEF al BPS.  
Se recibió en Comisión Directiva una propuesta del Área de Matemática de usar en parte 
estos fondos para el pago de los ajustes salariales de los funcionarios de las Áreas de 
PEDECIBA, que corresponden aplicar en agosto de 2011. 
Se solicitó todas las Áreas que presenten propuestas de uso de esos fondos. 
($1.440.000) 
Resolución: Difundir entre los Investigadores del Área. Aquellos Investigadores que 
deseen hacer sugerencias para la propuesta a presentar por el Área deberán hacerlas 
llegar  al Coordinador del Área antes de la próxima reunión de Comisión Directiva. 
(Miércoles 24 de agosto de 2011 a las 15.00 hs.). 

UNANIMIDAD 6/6 
5.3.- Fondos de Apoyo Maestrías y Doctorados 2011. 

5.3.1.- Plan de gastos Mg. Julia Alonso. 
Solicita usar estos fondos para  la compra de elementos ópticos. (Contraparte 
llamado interno equipamiento). Avalado por su Orientador Dr. José Ferrari. 
Resolución: Se aprueba el plan presentado. 

UNANIMIDAD 6/6 
5.3.2.- Plan de gastos Mg. Ariel Fernández. 
Solicita usar estos fondos para  la compra de elementos ópticos. (Contraparte 
llamado interno equipamiento). Avalado por su Orientador Dr. José Ferrari. 
Resolución: Se aprueba el plan presentado. 

 UNANIMIDAD 6/6 
5.3.3.- Plan de gastos Mg. Nicolás Casaballe. 
Solicita usar estos fondos para  la compra de elementos ópticos e informáticos. 
(Contraparte llamado interno equipamiento). Avalado por su Orientador Dr. Erna 
Frins. 
Resolución: Se aprueba el plan presentado. 

UNANIMIDAD 6/6 
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5.3.4.- Plan de gastos Mg. Sofía Favre. 
Solicita usar estos fondos para  la compra de óxidos y carbonatos de alta pureza 
a ser utilizados en el Laboratorio de Física del Estado Sólido para la fabricación 
de cerámicas, en el contexto de su trabajo de tesis. Avalado por su Orientador 
Dr. Daniel Ariosa. 
Resolución: Se aprueba el plan presentado. 

UNANIMIDAD 6/6 
5.4.- Actividad Interdisciplinaria (MAT-BIO-INFO-GEO-FIS): Tercer Coloquio 
Uruguayo de Matemática. 
La actividad es presentada por los Dres. Álvaro Rovella y M. Alejandra Rodríguez Hertz 
(MAT).  
Solicitan apoyo económico de U$S 1.000. 
En la reunión anterior se resolvió “Solicitar información acerca de la participación de 
Investigadores del Área de Física en esta actividad, en particular integrando el Comité 
Organizador”. 
Resolución: Comunicar a los Investigadores del Área que se ha recibido este pedido de 
apoyo y solicitar a los interesados en participar en esta actividad lo comuniquen a la 
Secretaría del Área. 

UNANIMIDAD 6/6 
5.5.- Compra de scanner para la secretaría del Área. 
Los cambios en los procedimientos de envío de documentación a ser tratada por 
Comisión Directiva y los de trámite de importación de equipos hacen necesario un 
scanner para ser usado por la Secretaría del Área.  
Resolución: Autorizar la compra de un scanner para la Secretaría del Área. 

UNANIMIDAD 6/6 
 
 
 
 
 

Finalización: 15.40  hs. 
 
Próxima sesión: Miércoles  31 de agosto en Facultad de Ingeniería.  
 
 
 
 
 
Dr. Raúl Donangelo 
Coordinador  
Área de Física 
RD/jrc 


